

KrayaK

Creando y Formando Nuevos Valores

pp200701VA1163.

Distribución gratuita

Año 7 No. 69/ MAYO 2013.

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Carayaca, Edo. Vargas

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, NICOLÁS MADURO INSTA A UNASUR A CONVERTIR EN ACCIÓN NUEVO PENSAMIENTO ECONÓMICO Y POLÍTICO DE LA REGIÓN



de los recursos naturales de nuestra región», dijo el Presidente a los delegados de las 12 naciones integrantes de Unasur, quienes debatirán sobre este tema en la capital venezolana, del 27 al 30 de mayo.

En este sentido, insistió en la necesidad de construir en Suramérica una agenda articuladora a partir de los recursos naturales de los

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, instó a los países de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) a articular en acciones conjuntas el nuevo pensamiento económico, político y cultural de la región, para seguir adelante con el fortalecimiento del bloque regional.

Al señalar que en la región existen los elementos de ese nuevo pensamiento suramericano fomentado por líderes fundadores de Unasur, como el comandante **Hugo Chávez** y el expresidente brasileño **Luiz Inacio Lula Da Silva**, Maduro ratificó: «Se trata de articular ese nuevo pensamiento y convertirlo en fuerza de acción. Tenemos todas las condiciones dadas».

Durante la instalación en Caracas de la Conferencia de Unasur sobre Recursos Naturales para un Desarrollo Integral de la Región, el jefe de Estado pidió a los participantes ir más allá del debate y generar una agenda de decisiones políticas sobre el aprovechamiento de las enormes riquezas naturales de Suramérica.

«Más que un ejercicio académico, más que un ejercicio de conocimiento, ¡hagámoslo! ç

Que el conocimiento, el debate, se transforme en una agenda de decisiones, de propuestas, que nos empujen y nos obliguen a la toma de decisiones de políticas públicas suramericanas en el campo del desarrollo, de la protección

países de la región, que posee las mayores reservas de agua dulce y de petróleo en el mundo.

Maduro explicó que la agenda estratégica de la región debe tener objetivos claros y una dinámica a largo plazo, «con las presidencias pro tómpores que vienen y con el funcionamiento de los 12 consejos ministeriales».

Pidió a las autoridades y al secretario general de Unasur, Alí Rodríguez Araque, que se haga un esfuerzo para que el debate aterrice en una agenda política de decisiones presidenciales...

AVN.

TODO LO QUE NECESITA SABER SOBRE EL FASCISMO por: Luis Britto García

1.- Hollywood representa el fascismo como pandilla de malencarados en uniforme que agitan estandartes y gritan órdenes. La realidad es más perversa. Según Franz Leopold Neuman en Behemoth: The Structure & Practice of National Socialism, 1933-1944, el fascismo es la complicidad absoluta entre el gran capital y el Estado. Donde los intereses del gran capital pasan a ser los de la política, anda cerca el fascismo. No es casual que surja como respuesta a la Revolución comunista de la Unión Soviética. ...pág. 4

CLEV REFORMA LA LEY DE LA JUVENTUD DESDE LA CALLE...pág. 8

COORDINAN CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS EN LA PEÑITA, PARROQUIA CARAYACA...Pág. 7

Foro para establecer SIBCI en Vargas...pág. 3

En la revolución, socialista y chavista que estamos construyendo con base en el legado de Chávez, es la unidad dentro de la diversidad, lo que nos garantizara un avance de este nuestro proyecto.

Nuestro Líder, comandante eterno y gigante Chávez siempre abrió los brazos para aquellos que desearán reflexionar y ver las cosas buenas de la revolución bolivariana, pero también demostró que abrir los brazos no es ser pendejo. Si algo dejo claro es que la diferencia entre la oposición y el chavismo; es que el chavismo además de tener conciencia de clase, es antiimperialista, socialista y lucha contra el capitalismo.

Y para esos compatriotas que los confunden; tengan bien claro, que hay que estar unidos en esta etapa de la revolución, más que nunca, para que se afiancen en los chavistas, la lealtad absoluta al proceso, y el legado de Chávez; y su conciencia de que el enemigo no es muy inteligente pero está podrido de dólares y con eso es mucho lo que pueden hacer. Pues como decía nuestro comandante eterno, la oposición venezolana no se manda la manda; (el imperio, EE.UU).

Tenemos que estar bien claro, que es Urgente diríamos Urgentísimo, jugar cuadro cerrado, pero bien cerrado, y estar bien unidos, en contra las arremetidas de división que hasta ahora, solo hemos visto la muestra; vendrá cosas peores

para dividirnos; el imperio no duerme y con la muerte del grande, del gigante, del líder Chávez, su objetivo bien, pero bien clarito es dividir, las fuerzas chavista. Solo se dedicaran a estos en los años venideros; para así lograr su objetivo llegar al poder y saquear los recursos, no para la esta tonta, estúpida pero con dólares; oligarquía que son los apátridas, no habla del pueblo que los sigue que quede claro reitero las oligarquías. Ellos recibirán migajas, el gran ganador será el imperio. Estados Unidos de Norteamérica. No nos llamemos a engaño, así suene reiterativo UNIDAD, UNIDAD entre los chavistas y alejarnos cada vez más, de sus mentiras, engaños, bodrios y frases que van a montar para darnos duro durísimo, y tratar por todos los medios de dividirnos; pues acá se aplica la máxima de divide y vencerás...Recordemos que cuentan con las grandes compañías nacionales e internacionales en el ámbito, mediáticas, alimenticio, bancario y demás. Es necesario para la revolución la Unidad, Lucha, Batalla y Victoria plena incorporemos más campesinos, obreros, amas de casa, intelectuales orgánicos, afrodescendientes, indígenas, jóvenes, homosexuales, emprendedores honestos, artistas de calle, dirigentes de los partidos aliados; para la construcción del Estado Comunal; y así fortalecer ese legado del líder supremo.

Esperamos con gran optimismo que nuestro pueblo entenderá la necesidad de la unidad chavista con nuestras diferencias, y el no dejarnos arrastras por los planes de la derecha y ultraderecha nacional e internacional



«Acondroplasia»

Es una anomalía congénita, y puede ser definida como un defecto del desarrollo de la forma del cuerpo. Las anomalías músculo esqueléticas congénitas varían notablemente tanto en extensión como en gravedad y pueden ser localizadas como el pie zambo unilateral o generalizadas, como en la osteogénesis imperfecta (fragilidad ósea).

La característica más notable de la acondroplasia y que puede ser detectada aun en el lactante es el enanismo, caracterizado por el acortamiento de los miembros, siendo estos desproporcionadamente más cortos que el tronco.

¿Qué lo provoca?

Este padecimiento está dado por o se trasmite por un gen autosómico dominante. El defecto subyacente consiste en un fallo en el crecimiento longitudinal del cartílago de la lámina epifisiaria.

Lo anterior quiere decir que todos los huesos que se forman por osificación endocondral, resultan afectados. (Aquí hay que incluir a los huesos largos y huesos faciales).

Por otro lado los huesos membranosos, como los del cráneo, crecen normalmente.

Lo que explica el gran acortamiento de los miembros, cuya longitud es aproximadamente la mitad de la normal. SÍNTOMAS de la Acondroplasia El diagnóstico es básicamente clínico, ya que la sintomatología es clásica. Como ya se comentó, el encontrar en un paciente acortamiento de los miembros hasta por un 50% de la longitud normal, así como el típico aspecto facial, debido a la desproporción entre el tamaño de la cabeza y el de la cara. La talla raramente excede 120 cm.

DIAGNÓSTICO de la Acondroplasia

En una radiografía los huesos son gruesos, debido a que la osificación intramembranosa perióstica es normal, pero frecuentemente se encuentran deformados, pudiéndose encontrar deformidades tales como el cubitus varus, genu varum, coxa vara y lordosis lumbar. Es pertinente indicar que los enanos acondroplásicos poseen una mentalidad y esperanza de vida normales

Nelare Bermudez.

DIRECTORIO

EQUIPO EDITORIAL:

Gleyda Fernández, Daygle Pinto, Ramón Hernández.,

Nataly Fernandes, Maria Navarro

COLABORADORES: kharyna Mata, Freddy Hernández, Oscar José

Armas, C.B.N, Emiliano Teran, Nelare Bermudez, Julio zabrano

Se permite la reproducción parcial o total citandos el autor y la fuente.

E - mail: [k r a y a c a @ g m a i l . c o m](mailto:krayaca@gmail.com)

WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47

Tel: 0416-3116531 / 0416-2160120

P R E S I D E N T E MADURO L L A M A A L A P O B L A C I Ó N V E N E Z O L A N A A T R A B A J A R P O R LA PAZ VERDADERA



El presidente de la República, Nicolás Maduro, llamó a toda la población venezolana a trabajar con el Gobierno Nacional en la construcción y la consolidación de la paz verdadera.

A través de un mensaje que escribió en @NicolasMaduro, el Jefe de Estado celebró la puesta en marcha del Plan Patria Segura, con funcionarios de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), Policía Nacional Bolivariana (PNB) y Policía de Caracas. Como parte de la iniciativa del Gobierno revolucionario para reducir los índices delictivos, hacerle frente a la inseguridad y promover una cultura de paz en el país, destaca el Movimiento por la Paz y la Vida, creado en marzo pasado.

Dicho movimiento suma fuerzas entre el Estado y la comunidad para acabar con la cultura de la violencia en el país. Sus principales acciones van dirigidas a los jóvenes, por ser estos los más vulnerables.

El Movimiento incluye, entre otros aspectos, la construcción de canchas de paz en diversas comunidades de la geografía nacional, para asegurar el entretenimiento y la sana recreación de los jóvenes. También se ha activado el Plan Patria Segura, con el respaldo de funcionarios de la FANB y cuerpos policiales regionales, para garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos.

DISCUTIRÁN SOBRE LEGADO DE CHÁVEZ EN EL XII CONGRESO NACIONAL DE HISTORIA.

La Revolución Bolivariana y el legado del Comandante Hugo Chávez serán unas de las líneas de investigación y discusión que se tratarán en el XII Congreso Nacional de Historia Regional y Local, que se realizará en Cumaná, estado Sucre, del 17 al 19 de julio.

Este Congreso, que durante los últimos cuatro años ha contado con el apoyo del Centro Nacional de Historia (CNH) y el Archivo General de la Nación, se realiza dentro de las celebraciones del Bicentenario de la Campaña Admirable y de la Campaña de Oriente.

El presidente del CNH, Luis Pellicer, apuntó que en las discusiones se impulsará una línea de investigación que han denominado «historia insurgente» que pretende ofrecer datos fidedignos de la realidad desde «el pueblo, para el pueblo y con el pueblo».

Explicó que entre los objetivos de esta línea de investigación está el develar los mecanismos de opresión de las clases dominantes y dar a conocer las formas de organización que ha tenido el pueblo históricamente para insurgir en contra de esas formas de sumisión. Asimismo, Pellicer apuntó que es un momento propicio para comenzar a reflexionar sobre el proceso revolucionario en Venezuela y su devenir histórico.

En la página del Centro Nacional de Historia www.cnh.gov.ve se podrán inscribir los que deseen participar en las discusiones.

AVN.-

Foro para establecer SIBCI en Vargas

El alcalde de Vargas, Alexis Toledo Castro, asistió al Foro «Guerra de Cuarta Generación y Constitución de Brigadas de Comunicadores de Calle», realizado en las instalaciones



del Teatro Municipal Pedro Elías Gutiérrez, ubicado en la parroquia Carlos Soublette.

El evento, impulsado por los Consejos del Poder Comunal Municipal Socialista (CPCMS), fue organizado por el Ministerio del Poder Popular para la Comunicación y la Información (Minci) para establecer y fortalecer el Sistema Bolivariano de Comunicación e Información (SIBCI) en los medios comunitarios y redes sociales de la región varguense.

En su intervención, el mandatario local destacó la importancia de estos encuentros con la incorporación del poder popular, «debido a que nos permiten adquirir nuevas ideas, herramientas y estrategias para combatir la guerra mediática de los medios nacionales».

Agregó Toledo que el gobierno municipal se mantiene en «pie de lucha», contribuyendo semanalmente con el proceso revolucionario a través del programa

radial, «Construyendo el Poder Popular», el cual se transmite dos veces a la semana en diferentes emisoras comunitarias.

Asimismo, hizo un llamado a otros organismos y al pueblo de Vargas a formar parte en estas actividades para preparar un frente de batalla en las comunidades que promuevan la masificación de la información en la zona.

En el acto también estuvieron presentes la diputada de la Asamblea Nacional, Odalis Monzón, el concejal Neptalí Ruiz, Humberto Hernández, Director de Desarrollo Comunal del Minci; Luis Rangel, sociólogo y analista del Minci, representantes de los medios comunitarios y miembros de los Comités de Comunicación de los CPCMS de las once parroquias del litoral.

Durante la actividad los participantes tuvieron un derecho de palabras para plantear sus inquietudes y experiencias sobre el tema.

TODO LO QUE NECESITA SABER SOBRE EL FASCISMO

1.- Hollywood representa el fascismo como pandilla de malencarados en uniforme que agitan estandartes y gritan órdenes.

La realidad es más perversa. Según Franz Leopold Neuman en *Behemoth: The Structure & Practice of National Socialism, 1933-1944*, el fascismo es la complicidad absoluta entre el gran capital y el Estado. Donde los intereses del gran capital pasan a ser los de la política, anda cerca el fascismo. No es casual que surja como respuesta a la Revolución comunista de la Unión Soviética.

2.- El fascismo niega la lucha de clases, pero es el brazo armado del capital en ella. Aterroriza a la baja clase media y la marginalidad con el pavor a la crisis económica, a la izquierda y la proletarización y las enrola como paramilitares para reducir por la fuerza bruta a socialistas, sindicalistas, obreros y movimientos sociales.

Mussolini fue subvencionado por la fábrica de armas Ansaldo y el Servicio Secreto inglés; Hitler financiado por las industrias armamentistas del Ruhr; Franco, apoyado por terratenientes e industriales, Pinochet por Estados Unidos y la oligarquía chilena.

3.- El fascismo convoca a las masas, pero es elitista. Corteja y sirve a las aristocracias, sus dirigencias vienen de las clases altas e instauran sistemas jerárquicos y autoritarios. Hitler establece el Führer-Prinzip: cada funcionario usa a sus subordinados como le parece para alcanzar la meta, y responde solamente ante el superior. El caudillo falangista responde solo ante Dios y la historia, vale decir, ante nadie.

4.- El fascismo es racista. Hitler postuló la superioridad de la «raza» aria, Mussolini arrasó con libios y abisinios, y planeó el sacrificio de medio millón de eslavos «bárbaros e inferiores» a favor de 50.000 italianos superiores. El fascismo sacrifica a sus fines a los pueblos o culturas que desprecia.

Los falangistas tomaron España con tropas moras de Melilla. Albert Speer, el ministro de Industrias de Hitler, alargó la Segunda Guerra Mundial de dos a tres años más con la producción armamentista activada por 3 millones de esclavos de razas «inferiores».

5.- Fascismo y capitalismo tienen rostros aborrecibles que necesitan máscaras. Los fascistas copian consignas y programas revolucionarios.

Mussolini se decía socialista, el nazismo usurpó el nombre de socialismo y se proclamaba partido obrero (Arbeiter); en su programa sostenía que no se debía tolerar otra renta que la del trabajo.

Por su falta de creatividad, roban los símbolos de movimientos de signo opuesto. Los estandartes rojos comunistas y la cruz gamada, símbolo solar que en Oriente representa la vida y la buena fortuna, fueron confiscados por los nazis para su culto de la muerte.

6.- El fascismo es beato. Los curas apoyaron a los falangistas que salían a matar prójimos y fusilar poetas.

El Papa bendijo las tropas que Mussolini mandó a la guerra; nunca denunció las tropelías de Hitler. Franco y Pinochet fueron idolatrados por la Iglesia.

7.- El fascismo es misógino.

Para las mujeres, Kirche, Küche, Kinder: iglesia, cocina, niños. Nunca figuró públicamente una compañera al lado de sus líderes; quienes las tuvieron, las escondieron o relegaron minuciosamente.

Nunca aceptaron que una mujer ascendiera por propio mérito o iniciativa.

8.- El fascismo es antiintelectual. Todas las vanguardias del siglo pasado fueron progresistas: la relatividad, el expresionismo, el dadaísmo, el surrealismo, el constructivismo, el cubismo, el existencialismo, la nueva figuración.

A todas, salvo al futurismo, las trató como «arte degenerado».

El fascismo no inventa, recicla. Solo cree en el ayer, un ayer imaginario que nunca existió.

El fascismo asesinó a Matteotti, encarceló a Gramsci, fusiló a García Lorca e hizo morir en la cárcel a José Hernández. Pinochet asesinó a Víctor Jara. Cuando oigo hablar de cultura, saco mi pistola, decía Goering. Cuando oigamos hablar de fascismo, saquemos nuestra cultura.

Luis Britto García

(luisbritto@cantv.net, luisbrittogarcia.blogspot.com)



«El fascismo convoca a las masas, pero es elitista. Corteja y sirve a las aristocracias, sus dirigencias vienen de las clases altas e instauran sistemas jerárquicos y autoritarios», explica Britto.

CIRCULOS BOLIVARIANOS ACUERDAN JUICIO A OPOSITORES POR TRAICIÓN A LA PATRIA Y APOYAR AL PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA NICOLAS MADURO

Rechazamos la injerencia de Barack Obama, al declarar sobre asuntos internos que solo competen a nosotros, el pueblo venezolano; violando con esta declaración uno de los más elementales principios de Derecho Internacional, como lo es la no intervención en asuntos de otro Estado», acuerdan pronunciarse este fin de semana en asamblea, los Círculos Bolivarianos del país. Detallan los voceros integrantes de este Movimiento Social venezolano diputada Odalis Monzón(Vargas); Henry Álvarez, Volteen Rivero y Douglas Borges(Coordinación Nacional), Eva Paredes(Barinas), Eddy Robinson(Trujillo), Paulino Acosta(Nueva Esparta), Juan Palomo(Sucre), José Linares(Apure), Vladimir Linares(Caracas), Argenis Gatanare y Fátima Guerrero y Eddy Rivero, que el imperio con sus lacayos en Venezuela, buscan el enfrentamiento entre venezolanos tras la consecución de desestabilización del país, a pesar de que la mayoría buscamos la paz, precisan los coordinadores Henry Álvarez, Volteen Rivero y Douglas Borges.

Al indicar que igualmente acordaron rechazar la actitud golpista de la Mesa Ultra Derecha, dirigida por el candidato perdedor cuando desde el 14 de abril, pretende asaltar el Poder y desconocer los poderes públicos legítimamente constituidos, provocando bajo manipulación mediática y conspirativa su macabro plan de actos violentos y delictivos, originando el asesinato de 11 compatriotas, incluyendo 2 niños; para así cumplir con el formato del guión impuesto por el imperio, similar al del 11 abril 2002, cuando secuestran al Comandante Supremo Hugo Chávez, con el fin de asesinarlo y frenar el camino del Socialismo del Siglo XXI. También acordamos rechazar la Hora Loca de los parlamentarios de la Mesa Ultra Derecha, cuando en su afán de deslegitimar los poderes públicos, durante sesión ordinaria en la Asamblea Nacional, dentro de su plan conspirativo arremeten contra las parlamentarias socialistas Odalis Monzón (PSUV-Vargas), Nancy Ascencio (Estado Bolívar), y Maigualida Santana (Estado Barinas), causándoles graves daños físicos que por cierto, como siempre silenciaron los medios técnicos



comunicacionales privados; y que con esta actuación se demuestran las intenciones opositoras de asaltar violentamente el Poder, precisan los voceros de los Círculos Bolivarianos.

Igualmente se acuerda rechazar las actuaciones apátridas del vocero de la Mesa Ultra Derecha, Antonio Ledezma; conjuntamente con algunos pocos militares, el ex candidato perdedor y representantes del imperio; los cuales desde el exterior se encuentran tras la búsqueda de un golpe de derecha mediante guarimbas de paros, acaparamientos de alimentos para propiciar la escasez, desabastecimiento, la violencia y la consecuente intervención extranjera en nuestro país. Traduciéndose tal actuación en Traición a la Patria, recalcan los voceros de los Círculos Bolivarianos venezolanos.

En tal sentido se manifiesta el correspondiente apoyo al Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro; a la Carta Magna, a las instituciones y poderes legítimamente constituidos; al general Miguel Eduardo Rodríguez Torres y a su gestión; al Poder Electoral; además, hacemos un llamado a las instituciones involucradas en el control económico del país, a fin de contrarrestar el golpe económico de la oposición, provocando especulación, desabastecimiento de los productos de la cesta básica alimentaria y el consecuente malestar al pueblo con el sabotaje de los servicios públicos; concluyen los integrantes de los Círculos Bolivarianos.

Isidro Maurera.

PROFUNDIZANDO CON LOS IDEALES DEL COMANDANTE CHÁVEZ SE FORTALECE EL SOCIALISMO

En el aula magna de la Universidad Marítima del Caribe (UMC), se llevó a cabo este lunes la inauguración de la Cátedra «Hugo Chávez», en donde el alcalde del Municipio Vargas, Alexis Toledo Castro, destacó que «profundizando con los ideales del Comandante Chávez se fortalece el Socialismo».

La actividad se desarrolló en los espacios internos de la casa de estudios antes mencionada y estuvo presidida por la diputada de la Asamblea Nacional, Gladys Requena, la cual dirigió unas emotivas palabras a los presentes. «Primero que nada agradecemos al rector de la universidad, José Gaitán, por permitir la apertura de esta cátedra.

Hoy más que nunca tenemos patria, no se equivoquen, así lo decía nuestro Comandante Chávez. Que importante es la multiplicación de saberes y conocimientos. Aquí en esta universidad estudiarán los ideales de un hombre que superó todas las barreras y que se convirtió en un líder de un proceso revolucionario», manifestó Requena. El evento contó con la presencia de la presidenta del Banco de Desarrollo de la Mujer (Banmujer), Nora

Castañeda, quien destacó lo importante de instruir a los estudiantes sobre los conocimientos de Hugo Chávez. «Desde el inicio de esta revolución, cuando el presidente Chávez se juramentó en 1998 al frente de la moribunda Constitución de 1961, fundó un nuevo Estado y con ello las políticas revolucionarias educativas que hoy vemos. Es así como Hugo Chávez comienza su camino del Socialismo, hoy debemos rendir honores estudiando a un hombre que cambió el rumbo de este país», expresó Castañeda. Por su parte, Toledo manifestó la importancia en el estudio del Comandante Supremo en la nueva cátedra de la UMC. «Fue bien acertado que la Universidad Marítima del Caribe abriera esta cátedra.

Esto viene materializándose a raíz de lo que nuestro Comandante Chávez decía con respecto a la educación. Esto forma parte de la esencia de la revolución.

Tenemos que caracterizarnos ante el mundo por nuestro proceso revolucionario, por ser garantes de una educación liberadora. Esperamos que se aperture esta misma cátedra en todo el país. Profundizamos el socialismo estudiando a nuestro máximo líder Hugo Chávez», enfatizó Toledo.

Prensa Alcaldía J.V

NUNCA OLVIDAREMOS A NUESTRO LIDER SUPREMO ESE GIGANTE, CHAVEZ... ESTA Y ESTARA EN NUESTRO CORAZONES ! A TRABAJAR DURO POR SU LEGADO !



INFRAVARGAS LE METE PECHO, BRAZOS, ALMA Y CORAZÓN A LAS VÍAS AGRÍCOLAS DE CARAYACA



Pecho, brazos, alma y corazón le pone el Instituto de Infraestructura de Vargas a la recuperación de las vías agrícolas de región, especialmente, a las de Carayaca, donde de forma paralela trabaja en más de 30 kilómetros de carretera de 13 sectores.

El coronel José Manuel Suárez Maldonado, secretario general de gobierno y presidente de Infravargas, informó que por ejemplo, en el tramo Portachuelo-Cambural esta semana los trabajos se centraron en lo colocación de 100 metros cúbicos de pavimento rígido, nuevas cunetas y brocales «a fin de contribuir con nuestros hermanos campesinos que necesitan transportar sus cosechas de cambures, aguacates o guayaba, entre otros». Acotó el coronel Suárez que sólo en esa zona hay una cuadrilla de trabajadores (10 personas) con un payloader y una retroexcavadora, aparte del equipo técnico.

Anunció que el lunes se fajarán con una falla de borde en la zona de Palo 'e Vaca. El sello de Infravargas está presente también en Petaquirito, Naranjal, El Güire, La Trilla, La Urbina, Los Tanques, La Peñita, La Alegría, El Raizudo, El Limón, Puerto Cruz y Puerto Maya, donde despejaron las vías principales y ramales. En San Esteban se inician en la 3ra semana de mayo. Gustavo Vielma, coordinador de Vialidad Agrícola, comentó que disponen de la maquinaria especializada para los respectivos trabajos y que a pesar de las lluvias de los últimos días en Carayaca se ha cumplido con la faena y se mantienen despejadas las vías.

PRENSA INFRAVARGAS.

SEXTO TALLER DE FORMACIÓN SOCIOPOLÍTICA DE LA UNEFA SE REALIZARÁ EN JUNIO

La Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Unefa) realizará en el núcleo del estado Vargas, parroquia Catia La Mar, su sexto taller de formación sociopolítica, a fin de complementar la formación de 200 estudiantes también de las sedes de la casa de estudios de Caracas y Miranda.

La información la dio a conocer el rector de la institución, Jesús Gregorio González González, en declaraciones ofrecidas desde el teatro de la Academia Militar de Venezuela, en Los Próceres, donde se celebró el acto de graduación de la promoción Comandante Supremo de la Revolución Hugo Chávez Frías, núcleo Caracas.

Señaló que tienen proyectado efectuar **el taller en Vargas para la segunda quincena de junio.**

Esta actividad permite a los estudiantes conocer más acerca del desarrollo histórico y social de Venezuela, a través de ponencias que abordan temas como la identidad nacional, antecedentes de la sociedad moderna, aproximación al pensamiento marxista y la crítica al modelo de producción capitalista, entre otros. «No sólo estamos comprometidos a la formación académica dentro de la excelencia de nuestros estudiantes y en cuanto a la conciencia para la defensa integral de la nación, sino también los estamos formando en el contexto sociopolítico para el acompañamiento de la Revolución Bolivariana», destacó.

El rector refirió que cada taller tiene una duración de tres días y ya han realizado otros cinco en los estados Carabobo, en la sierra del estado Falcón, Mérida, Portuguesa y el fin de semana pasado en la parroquia Cocollar, municipio Montes del estado Sucre, éste último congregó a 150 estudiantes de Sucre, Nueva Esparta, Monagas y Anzoátegui.

«En esencia, lo que queremos es egresar de nuestras aulas a profesionales académicamente excelentes, preparados para la defensa de la nación y con conciencia revolucionaria», aseveró.

COORDINAN CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS EN LA PEÑITA, PARROQUIA CARAYACA



Con el fin de coordinar la ejecución de 115 viviendas en el sector La Peñita, de la parroquia Carayaca, la Gobernación de Vargas, a través del Instituto de Desarrollo Rural Integral (Iadert) y del Instituto de la Vivienda de Vargas (Ivivar), realizó una asamblea con los voceros de 13 consejos comunales de la zona y el Frente de Campesinos.

Así lo informó el presidente de Iadert, Moisés Montero Ferrer, quien destacó que el objetivo del encuentro fue retomar el plan de sustitución de viviendas para las 23 comunidades que componen el asentamiento campesino La Peñita, en el marco de la Gran Misión Vivienda Venezuela. Destacó que entre los acuerdos alcanzados, destacan la disposición de vehículos rústicos por parte de los consejos comunales para el traslado de material, en conjunto con Ivivar y la jefatura civil. «Las primeras 10 viviendas se iniciarán en los sectores Aguacatal y El Tigre-El Limón», explicó Montero. Afirmó que el gobernador García Carneiro entiende las necesidades de estos sectores rurales en materia de vivienda, por lo cual dio instrucciones para la

construcción de 5 viviendas por cada comunidad en una primera etapa, para un total de 115.

Aclaró que se han presentado retrasos para el inicio de las obras debido a las dificultades para el traslado de materiales y los altos costos de transporte.

«Ivivar presentará en los próximos días un cronograma de trabajo, mientras que los 23 consejos comunales están encargados de seleccionar a las familias beneficiadas». Montero manifestó que, el Instituto de Desarrollo Rural coordinará junto a Ivivar el cumplimiento del plan de trabajo y brindará apoyo técnico.

«Cada 15 días realizaremos mesas de trabajo entre la Gobernación y las comunidades para evaluar los avances», señaló. Entre los consejos comunales asistentes destacan: La Laguna, El Tigre-El Limón, El Raizudo, Los Duraznos, Piedra de Cachimbo, Loma del medio, Bañadero-La Urbina, Capachal, Portachuelo, La Alegría, Aguacatal, Santa Rosa del Guire y Cambural.

Debemos saber que una sola hoja de papel requiere 370 cm³ de agua limpia para ser producida, más el árbol.



**PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LEAS
¡SALVARAS UN ÁRBOL!
¡AHORRA AGUA!
¡CUIDARAS EL PLANETA!**

PODER POPULAR SUMADO AL GOBIERNO DE LA EFICIENCIA EN LA CALLE

Dirigentes, líderes y voceros del Poder Popular junto al Gobierno Nacional y regional están construyendo soluciones en sus diferentes comunidades, en el marco del Gobierno de calle que se encuentra realizando el ejecutivo nacional.

La información fue recogida en gran asamblea realizada en el auditorio de Corpoelec, La Guaira, donde participaron Voceros de Consejos Comunales, Salas de Batalla Social y demás líderes comunales con representantes del Ministerio para las Comunas y Protección Social, donde se trataron ideas para lograr el nuevo estado. Marisela Tirre del sector El Jabillo de Maiquetía, destacó que «con el Gobierno de la Eficiencia en la Calle es el momento para que la revolución llegue donde no ha llegado» Vanessa Aular, Jefa político en Vargas de Mincomunas, destacó que en la región desde hace rato las comunidades están sumadas al Gobierno de Calle con el programa de autoconstrucción del Poder Popular donde ya se han culminado 598 viviendas y otras 977 están en edificación.

Así mismo, Marlon Rúa, Coordinador regional de Fundacomunal, exaltó que el diálogo directo con las comunidades ha permitido conocer sus necesidades prioritarias y así tomar acciones que permitan optimizar la gestión del Ejecutivo. En este sentido expresó «están a punto de iniciarse importantes proyectos de electrificación en comunidades de **Carayaca**, Maiquetía, La Guaira, Caraballeda y Caruao». Trascendió que en Vargas más de 500 comunidades organizadas están sumadas a las jornadas de Gobierno de Calle poniéndose de acuerdo detectando problemas para resolverlos.

Isaías Laya/Fundacomunal-Vargas



TRES ANTEPROYECTOS DE LEY APROBADOS POR ELCLEV

Tres puntos fueron tratados en la novena sesión ordinaria del primer período de sesiones del Consejo Legislativo.

El primer punto de la agenda estaba referido a la solicitud del Ejecutivo Regional al Consejo Legislativo, la autorización para efectuar una modificación en la estructura organizativa de la gobernación del estado Vargas, a objeto de crear una oficina operativa denominada «Crédito y Cobranza» con adscripción a la secretaría sectorial de administración.

La finalidad de este petición es para el otorgamiento de créditos a las personas naturales y jurídicas (nuevos emprendedores microempresarios, pequeña y mediana empresa y consejos comunales, residenciados en el estado Vargas.

Otro punto tratado en la sesión fue la presentación del anteproyecto de Ley de Protección Civil y Administración de Desastres del estado Vargas, presentado por el presidente de la Comisión Permanente de Servicios y Seguridad del CLEV, Leg. José Félix Valera. Igualmente fue presentado a la plenaria el Anteproyecto de Ley de Organización estatal y municipal de protección civil y administración de desastre del estado Vargas, por el legislador José Pinto, vicepresidente de la Comisión Permanente de Servicios Públicos, Salud, Asunto Sociales, Derechos humanos y Seguridad. Finalmente en la sesión con la presencia de todos los legisladores, el legislador Juan Iriarte, presidente de la Comisión permanente de Educación, Cultura, Deporte, Ciencia, tecnología y ambiente, entregó el anteproyecto parcial de la Ley de Juventud del estado Vargas.

Dijo el presidente del ente legislativo Arnaldo Moscoso Quijada, que estos anteproyectos de ley, van a ser direccionados a las distintas comisiones, para las consultas públicas, luego serán presentadas al pleno para su discusión y aprobación definitiva.

Prensa/Consejo Legislativo/ Fh

CLEV REFORMA LA LEY DE LA JUVENTUD DESDE LA CALLE

El consejo Legislativo del estado Vargas realizó parlamentarismo de calle esta vez para presentar el proyecto de reforma de la ley de la juventud para que los jóvenes y las jóvenes platen sus propuestas y sean incorporadas al instrumento legal tomando como principal protagonista a juventud Veraguenses.

Para el Presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología Legislador Juan Iriarte encargado de la presentación del proyecto de ley indicó que «la ley vigente fue creada en el año 2004 pero hoy creemos que debe ser reforma producto de la coyuntura y de los momentos políticos que vive Venezuela que nos demanda actualizarla y profundizarla».

Para el Legislador Iriarte es necesaria la creación de un fondo que permita financiar proyectos productivos administrados por la juventud y la necesidad de que el estado garantice la educación sexual para los jóvenes «estamos llamando a todos los sectores de la juventud a que se sumen a la discusión de la ley, esto no es exclusivo de los jóvenes chavistas esto es de todo aquel que se sienta joven, vengan participen y den su punto de vista». *Propuestas de la Juventud presente.* Solicitud de incorporarle a ley el carácter sistemático, donde el principal objetivo para el desarrollo de cualquiera actividad deportiva, cultural y/o recreativa sea la Educación, eliminación de la limitante de edad, solicitud de un defensor juvenil, una ley que este a la altura de la reciente ley del trabajo, la cancelación de las pasantías y ser tomada en cuenta como experiencia laboral, primer empleo, la ley debe tener un carácter juvenil necesario, sistemático y dinámico.

Los legisladores y legisladoras del CLEV plantearon que seguirán desarrollando estos debates sobre todo en las escuelas y liceo para que no quede ni un joven sin conocer ni debatir dicha ley.

PrensaCLEV/Darelys Chirino

CLEV SESIONÓ DESDE LA PLAZA BOLÍVAR DE CARABALLEDA



El Consejo Legislativo del estado Vargas en el marco de la nueva etapa de este ente legislativo de legislar con el Poder Popular, sostuvo una sesión ordinaria en la plaza Bolívar de Caraballeda con los consejos comunales y el pueblo de ese popular sector.

La sesión convocada por la plenaria, sirvió para escuchar de los voceros del Poder Popular, sus propuestas y sus acciones, a raíz de un acuerdo aprobado en la plenaria sobre la injerencia del presidente de los Estados Unidos en los asuntos internos del país. Arnaldo Moscoso, presidente del CLEV junto a las legisladoras Heriana Curvelo, Yudisay López, Margarita Rodríguez y los legisladores José Félix Valera, Juan Iriarte y José Pinto, escucharon de los voceros de los Consejos Comunales de la parroquia Caraballeda, sus propuestas, sus puntos de vistas y sus visión, sobre la intervención del presidente del Imperio norteamericano Barack Obama en los asuntos internos del país a raíz del triunfo del presidente Nicolás Maduro en las pasadas elecciones donde el pueblo con una mayoría voto a favor de la democracia y del socialismo bolivariano.

Arnaldo Moscoso, inicio la sesión afirmando que esta sesión en la calle con el pueblo es parte de lo que se planteó al inicio del periodo legislativo, y ahora lo hacemos realidad, gracias al acuerdo que suscribimos los legisladores, en sesión pasada, donde rechazamos todo intento de injerencia o de intervención por parte del presidente de los Estados Unidos en los asuntos internos de Venezuela, «porque pareciera que fuera un derecho del imperio de pisotearnos».

Esta sesión con el Poder Popular-dijo el presidente del CLEV- busca llevar información y elevar los niveles de conciencia del pueblo para que sepa y entienda que el imperio quiere apoderarse de los recursos que tenemos y va a hacer lo que sea para apoderarse de nuestros recursos. I

INTERVINO EL PODER POPULAR. Una de la principal vocera que intervino fue Jeni Rivas quien advirtió los ataques que han recibido por parte de la oposición, con directrices del Imperio hacia el pueblo revolucionario. Seguidamente intervino Alexander Colmenares, quien aclaró que a veces no nos preocupamos por la política internacional pero esto si nos afecta, porque detrás de cada acto de los EEUU hay una agresión, otra intervención fue la de la vocera Tanía Blanco quien afirmó que Obama es la copia del George Bush. Abril Saavedra intervino para decir que el Poder Popular está listo para apoyar a Maduro y defenderse de los ataques del imperio, porque somos la luz brillante del Comandante Chávez que nos guía.

Finalmente intervino la vocera del Consejo Comunal de Caraballeda Inés Rada quien propuso que se rechace también la injerencia de los EEUU en cualquiera parte del mundo. El presidente del Clev dijo que las propuestas tomadas serán llevadas al acuerdo que será aprobado en la próxima sesión.

Prensa/Consejo Legislativo/Fh

CALENTAMIENTO GLOBAL.



Los arrecifes coralinos enfrentan considerables amenazas e impactos provocados por el calentamiento global y efectos locales que trastocan las condiciones naturales oceánicas, advirtió Eric Jordan Dahlgreen, del Instituto de Ciencias del Mar y Limnología (ICMyL) de la UNAM.

En un comunicado señaló que según la región del planeta, los peligros para los organismos que integran las comunidades coralinas cambian en importancia relativa.

Sin embargo, independiente de la causa, si las condiciones son drásticamente transformadas, el entorno ya no es favorable para el crecimiento y reproducción de los corales, explicó el investigador de la Unidad Académica de Puerto Morelos.

A escala global, los riesgos más relevantes derivan del cambio climático causado por el desarrollo humano, en particular, por la emisión de gases de efecto invernadero. Esto produce calentamiento de la atmósfera y de las capas superficiales del mar, con impacto negativo para

los corales: estrés térmico, acidificación del mar e incremento en la frecuencia y magnitud de ciclones. Además, hay otras secuelas locales, como la contaminación y el enriquecimiento con nutrientes de las aguas. Actualmente, analizamos las consecuencias de las enfermedades emergentes en poblaciones de corales clave, que resultan tanto del calentamiento oceánico, como de la contaminación. Aparentemente, la pérdida de calidad de las condiciones ambientales resulta también en una merma de su resistencia inmunológica, lo que aumenta la susceptibilidad a infecciones por bacterias patógenas, informó.

A escala local, los padecimientos más importantes son los conocidos como enfermedades blancas, por la rapidez con que aniquilan al tejido, hasta dejar sólo el esqueleto, y la banda amarilla, que al atacar a las zooxantelas - simbioses de los corales indispensables para construir los arrecifes-, resulta fatal para los organismos. Se les considera enfermedades emergentes porque eran comunes, con un efecto poblacional limitado.

Hoy, son epidemias capaces de generar mortalidades masivas a escalas geográficas regionales.

En el Caribe, el fenómeno es particularmente grave.

Entre las especies más afectadas están las conocidas como constructores arrecifales: el cuerno de alce (*Acropora palmata*) o corales estrella (del complejo específico de *Montastraea annularis*), fundamentales desde hace millones de años. Hasta ahora, los estragos no significan la desaparición total de las comunidades

DAYGLE PINTO.

**Los invitamos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Participación!**

E-mail: krayaca@gmail.com Cel: 0416-311653- 0416-2160120

PUEDE LEER SU PERIÓDICO KRAYAK EN LA WEB. EN SU BUSCADOR O MEDIANTE EL LINK WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47. , TWITTER @Gleydaf, ENVIANDOMOS SU CORREO PARA MANDÁRSELO EN FORMATO PDF., Y POR EL DIARIO CIUDAD CARACAS.CCS
Distribución gratuita



FUNDACIÓN DEL NIÑO CUMPLE CON JORNADAS QUIRÚRGICAS GRATUITAS

Dando respuestas a los abordajes obtenidos en las jornadas sociales realizadas el pasado mes de marzo, en las comunidades de Chichiriviche y Puerto Cruz parroquia Carayaca, la primera combatiente del estado y presidenta de la Fundación Regional El Niño Simón Vargas María de García, junto a las Dra. Luz Stella Antolínez directora del Hospital Materno Infantil de Macuto, lograron realizar 37 jornadas quirúrgicas, a niños, niñas adolescentes y adultos.

Un total de 9 pacientes adultos fueron atendidos en 25 cirugías, entre las especialidades de esterilización umbilical y cura operatoria de varicocele, y 12 niños y niñas satisfactoriamente asistidos en las cirugías pediátricas de hernia umbilical e inguinal, logrando fortalecer la salud de los varguenses.

María de García expreso que gracias a los convenios que se mantienen con la Gobernación del Estado Vargas, y el Hospital Materno Infantil, los pacientes tienen la posibilidad de obtener atención pre y post operatoria a través de estas intervenciones quirúrgicas que realizan durante todo el año totalmente gratuitas, las cuales oscilan entre los 15 mil y 50 mil bs en cualquier clínica privada.

PRENSA-FRNSV.M.S

ASAMBLEA NACIONAL Y CLEV, MÁS DE 30 TESTIMONIOS DE AGRESIONES POST ELECTORAL

Mediante cronograma de trabajo y recorrido realizado por la comisión mixta del Consejo Legislativo del Estado Vargas y la Asamblea Nacional se pudo recoger un estimado de 30 testimonios y denuncias de las agresiones perpetradas por la oposición en los hechos de violencias ocurridos en Vargas los días 15 y 16 del mes de abril con motivo de los resultados electorales.

El presidente de dicha comisión el diputado ante la Asamblea Nacional por Vargas, Oswaldo Vera enfatizo que fue un plan organizado a nivel nacional por la oposición Venezolana con el objetivo de alterar el orden público atacando de manera sistemática las obras de la revolución Bolivariana.

Por su parte el presidente del CLEV, Arnaldo Moscoso Quijada felicitó y agradeció al pueblo que tuvo el coraje para denunciar las agresiones que fueron recopiladas en el recorrido realizado el fin de semana por los CDI, RCI y los CAD asediados por la oposición esos días «esto indica que el llamado del ex candidato presidencial Capriles a manifestar con «arrechera» si surtió efecto y que gracias al llamado de paz que realizo el Presidente Nicolás Maduro se pudo evitar daños mayores».

En dichos testimonios trascendió también que la oposición Varguense no solo intento destruir los logros de la revolución si no que fueron agredidos simpatizantes del oficialismo con objetos contundentes cuando celebraban el triunfo de Maduro.

PrensaCLEV/Darelys Chirino

278 PERSONAS FUERON BENEFICIADAS EN JORNADA SOCIAL DE SALUD EN CARAYACA



Cumpliendo con la agenda Parlamentaria Social de Calle, la Dip. Odalis Monzón PSUV VARGAS en compañía del Instituto Nacional Aeronáutica Civil (INAC)

Se llevo a cabo de manera exitosa «Jornada Social de Salud Comunidad Adentro «CHAVEZ VIVE» en esta oportunidad en la luchadora Parroquia de Carayaca ,Sector Naicure La Vaquera

Beneficiando a más de 278 personas de la comunidad a través de los servicios Medicina General, Oftalmología, Certificado Vial, Planificación familiar, Odontología, Ginecología, Vacunación y Farmacia.

Se contó con la participación especial del poder popular organizado de la Sala de Batalla Social Naicure La Vaquera, Movimiento social Círculos Bolivarianos y Confederación Socialista Amas y Amos de Casa.

Las voceras comunales Carmen Oropeza, Carmen Guerrero y Grisel Suarez; agradecen a todas las instituciones revolucionarias presentes en la actividad, como también al dirigente Comunal Carlos Andrade por haber tomada en cuenta esta comunidad, esperamos seguir trabajando de manera articulada en pro del colectivo.

E.E.



TU DENUNCIA

**ES IMPORTANTE
PARA NOSOTROS**

@atodavidamij
0800 A TODA VIDA
(266328432)

EVALÚAN RETOMAR PROYECTO DE ALDEA AGROECOLÓGICA EN LAS PARROQUIAS EL JUNKO Y CARAYACA



Ecofisiología Vegetal del IVIC, Eder Peña, informó que esperan analizar las especies vegetales producidas en las parroquias El Junko y Carayaca, contrastando rubros comestibles cultivados bajo prácticas convencionales con cultivos agroecológicos.

Expertos venezolanos evalúan la puesta en marcha de un proyecto de aldea ecológica experimental, con sede en el estado Vargas (centro-norte), para estudiar antiguas formas de producción a partir de la tierra.

La información publicada en Prensa Latina indicó que la iniciativa involucra al Centro de Ecología del Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas (IVIC) y comunidades organizadas del eje El Junko-Carayaca en la citada entidad.

El objetivo es recuperar la manera equilibrada como los campesinos concebían a la naturaleza, la forma como utilizaban la tierra para sembrar y producir alimentos.

La aldea agroecológica es apoyada a través del proyecto «Nutrientes y metales en rubros cultivados bajo diversas prácticas y malezas asociadas a unidades de producción agrícola de Carayaca», financiado por el Programa de Estímulo a la Innovación e Investigación.

El profesional asociado a la investigación del Laboratorio de

Explicaron que el IVIC efectuó un abordaje comunitario a 23 familias del sector con la intención de identificar las prácticas agrícolas más frecuentes y el estado actual del conocimiento de los habitantes de la zona sobre los efectos del uso de agroquímicos sobre el ser humano y el ambiente.

Este paso consistió en la aplicación de una encuesta, con la cual se conocerá el potencial cultural de dichas comunidades para una futura transición hacia prácticas agroecológicas. Se espera que este proceso mida el impacto del mercado sobre la actividad agrícola, el grado de organización comunitaria y temas rurales vinculados al riego y pérdida de conocimientos locales, entre otros aspectos.

Las primeras aldeas ecológicas experimentales se crearon en el año 2011 en el país suramericano. Actualmente se están retomando diversos proyectos de este tipo.

PERSONAL TÉCNICO DE HIDROCAPITAL REPARACIÓN DE DOS AVERÍAS EN LA PARROQUIA CARAYACA.

Personal técnico de Hidrocapital logró culminar de manera exitosa la reparación de dos averías presentadas en la aducción Maya – Picure entre los sectores Petaquirito y Mapurite, en la parroquia Carayaca.

Una vez reactivada en su totalidad la aducción, se dio inicio a la distribución hacia Catia La Mar, parroquia que resultó afectada por los efectos de las lluvias en el acueducto al oeste de Vargas.

Finalmente, la empresa hídrica pone a disposición de los usuarios

varguenses, la página web www.hidrocapital.com.ve.

El servicio telefónico gratuito de atención al público 0-800-POTABLE (0-800-7682253).

Y las diferentes oficinas comerciales ubicadas en Naguayatá: 0212-337.10.18, Caribe: 0212-802.96.01, Maiquetía: 0212-331.40.64, Week End: 0212-352.71.55 y Carayaca: 0212-336.13.36, a través de los cuales podrán solicitar información oficial del servicio, reportar averías y consultar saldo.

Prensa Hidrocapital. Fin/ÁSC

NUEVO ROSTRO TENDRÁ AMBULATORIO EN EL SECTOR LA MACANILLA DE CARAYACA.



Con el propósito de reimpulsar los centros de salud en el extremo oeste de la región, el Instituto de Infraestructura de Vargas a través de la Gerencia de Autogestión y Cogestión, inició, los trabajos de rehabilitación del ambulatorio en el sector La Macanilla de Carayaca.

El secretario general de gobierno y presidente de Infravargas, coronel José Manuel Suárez, informó que todas las áreas externas e internas del ambulatorio serán recuperadas y pintadas, así como también sustituirán las piezas sanitarias, puertas y cerraduras.

Precisó el coronel Suárez que en dos semanas deberán culminar las laboras en La Macanilla, siguiendo instrucciones del gobernador Jorge Luis García Carneiro y de la primera dama, María de García, «quienes tienen como prioridad beneficiar con servicios de salud, de calidad, a nuestros hermanos y hermanas varguenses».

Resaltó el presidente de Infravargas la importancia para las comunidades y el Estado de ejecutar obras por autogestión y cogestión, en las que el pueblo aporta la mano de obra y el gobierno los materiales y la respectiva asesoría técnica, lo que genera empleo y ahorra para la realización de un mayor número de rehabilitaciones a otros centros de salud, canchas deportivas, alumbrados, calles, pasarelas y pare de contar.

PRENSA INFRAVARGAS.

*en cada hogar
venezolano
hay un chinchorro,
un taburete
y un Cantv*

Por eso, trabajamos para llegar a todos los rincones, con tarifas justas y sólidas, para que todos y todas por igual tengan teléfono, Internet y televisión satelital.

Y seguimos comprometidos con los millones de hogares venezolanos que necesitan estar conectados, siempre.

www.cantv.com.ve

cantv
la fibra nacional

tel: 1-00124324-5